

dans les circonstances présentes, et comme gage de Sa paternelle bienveillance et des faveurs divines, l'Auguste Pontife envoie de cœur à vous tous et à vos familles la Bénédiction apostolique.

Je saisis volontiers cette occasion pour vous exprimer, monsieur le Colonel, mes sentiments bien distingués.

R. Card. MERRY DEL VAL.

Brouage et Québec

La Rochelle, 5 août 1911.

Evêché de La Rochelle et Saintes.

A Monsieur Cyrille-F. Delâge,

Député du comté de Québec et Président général
de la Société Saint-Jean-Baptiste

Très honoré monsieur le Député,

J'ai lu, avec le plus vif intérêt, la brochure que vous avez bien voulu m'envoyer, relatant les circonstances de votre acte généreux en faveur de l'église de Brouage et reproduisant plusieurs articles sur le pays natal de l'illustre Champlain.

Veillez agréer mes remerciements pour l'aimable attention que vous avez eue de m'en réserver plusieurs exemplaires.

On compare, avec un serrement de cœur, le glorieux passé de Brouage à la détresse présente sur laquelle la société Saint-Jean-Baptiste a laissé tomber les rayons de sa charité. On compare aussi, avec tristesse et humiliation, votre foi religieuse, votre vaillance chrétienne et les libertés dont vous jouissez.

En attirant vers vous le regard de notre cœur, votre libéralité aura, par un bienfaisant contre-coup, rappelé le devoir à tant de catholiques qui l'oublient.

Il m'est agréable de vous apprendre que l'adjudication a eu lieu, dimanche dernier, 30 juillet, et que les travaux vont commencer.

Je vous prie de recevoir, très honoré monsieur le Député,